



Con la presencia del consejero de Innovación, Empresa y Empleo de Navarra,
D. José María Roig Aldasoro

VISCOFAN PONE EN MARCHA LA MAYOR PLANTA DE COGENERACIÓN DE NAVARRA

- Con una potencia instalada de 28,3 MW, Viscofan combina la mejor tecnología disponible para sus necesidades energéticas con una alta eficiencia y productividad.
- La compañía ha destinado una inversión de 11 millones de euros a la primera fase del proyecto. Esta cantidad se ampliará en 14 millones adicionales con la instalación de 16,6MW más a finales de 2009.
- Viscofan refuerza así su compromiso con Navarra y el medio ambiente, contribuyendo a la consecución de los compromisos derivados del protocolo de Kyoto en relación a la reducción de gases de efecto invernadero.

Pamplona, 25 de junio de 2008. El Consejero de Innovación, Empresa y Empleo del Gobierno de Navarra, D. José María Roig Aldasoro, inauguró hoy la puesta en marcha de la nueva planta de cogeneración en Cáseda (Navarra). Al acto asistieron entre otras personalidades, el alcalde de Cáseda, D. Jesús Esparza, el senador D. José Cruz Pérez Lapazarán, y el Director de Seguridad Industrial del Gobierno de Navarra D. José Antonio Ayesa, junto con miembros del equipo directivo de Viscofan.

La nueva central de cogeneración de Viscofan supone la instalación de dos motores de 8,3 MW cada uno que, añadidos a la actual capacidad de cogeneración de la compañía, suponen una potencia conjunta de 28,3 MW, y se convierte así en la mayor central de cogeneración de Navarra.

El proyecto, que se inició en febrero de 2007, ha supuesto una inversión de 11 millones de euros en los ejercicios 2007 y 2008. Adicionalmente, Viscofan tiene previsto nuevos planes de expansión en su central de cogeneración con la instalación de dos motores más de 8,3 MW cada uno, que supondrán una nueva inversión de 14 millones de euros durante los años 2008 y 2009, que incluirán también una nueva línea de Alta Tensión y la descongestión del nudo saturado de la subestación de Sangüesa. De este modo, el líder mundial de envolturas artificiales abre una nueva línea de negocio con la venta de la electricidad procedente de su actividad de cogeneración en Navarra.

D. José Antonio Canales, Director General del Grupo Viscofan, ha señalado, "la nueva central de cogeneración supone un hito importante para Viscofan, permitiéndonos obtener una mayor autonomía en nuestras necesidades energéticas de una manera muy eficiente. La nueva planta de cogeneración no sólo reducirá nuestros costes energéticos, sino que también es más respetuosa con el medioambiente".



Por su parte, D. José María Roig, Consejero de Innovación, Empresa y Empleo expresó su satisfacción durante la puesta en marcha de la central de cogeneración y destacó: "la iniciativa de Viscofan incorpora los tres elementos fundamentales del Departamento, como son la innovación y la consolidación de la actividad empresarial y el empleo".

El consejero Roig destacó además que la iniciativa de Viscofan refuerza la posición de liderazgo de Navarra en el aprovechamiento y el uso sostenible de la energía. Roig indicó por último que la apuesta de la empresa por reducir los costes energéticos es también una apuesta por la competitividad.

Sobre Viscofan:

Viscofan es el primer productor mundial de envolturas artificiales para productos cárnicos, y único proveedor del mercado que produce la gama completa de envolturas. Fundado en Navarra en 1975, actualmente los productos de Viscofan se comercializan en los cinco continentes, producidos desde sus fábricas de España, Alemania, Serbia, República Checa, Estados Unidos, Canadá, México y Brasil, cuenta con oficinas comerciales además de en los citados países, en el Reino Unido, Polonia, Costa Rica, Rusia, China y Tailandia. Viscofan también participa en el 100% de Industrias Alimentarias de Navarra (IAN), primer fabricante de conservas vegetales en España, y líder del mercado español con la marca Carretilla de los fabricantes de espárragos. IAN cuenta con factorías de producción en España y China.

Para más información dirigirse a:

Armando Ares
Departamento de Relaciones con inversores de Viscofan
Tfno: + 34 948 198 436
e-mail: aresa@viscofan.com
